

Los hechos ocurrieron en Mayo de 2013, pero el vídeo del rescate se ha convertido en viral esta semana



(Redacción, 05/12/2013) La historia increíble del rescate milagroso **Harrison Odjegba Okene**, cocinero nigeriano quien tras naufragar el remolcador en el que se navegaba junto a otros once compañeros, **permaneció en el fondo del océano tres días hasta ser rescatado**, se ha convertido en un vídeo viral esta semana, aunque los hechos sucedieron en Mayo de 2013.

El susto de los buzos que, mientras trabajaban en el rescate de los cadáveres, vieron como una mano se agarraba de uno de ellos en medio de la oscuridad de las frías aguas... y las circunstancias insólitas en las que Okene consiguió sobrevivir, hacen de la suya una historia

única, en donde **la realidad supera la ficción**.

Okene, una especie de “Jonás” que permaneció tres días “en el vientre” oscuro de la nave respirando el escaso oxígeno de una burbuja de aire, dice que se salvó orando un salmo que su esposa le enviara por teléfono móvil y está convencido que su rescate es “una señal divina”.

**"Oh Dios, por tu nombre, sálvame... El Señor sostiene mi vida."**, oraba.

>> Leer [la historia completa en La Vanguardia](#)

El vídeo del rescate:

<

Fuente: La Vanguardia | Redacción: Actualidad Evangélica